

J. Adolfo Fernández Romero

17/01/1.957

Aunque nací en el municipio de Humilladero, Málaga, casi toda mi vida ha transcurrido en Benalmádena, donde conocí y me casé con una mujer maravillosa de Arroyo de la Miel y donde han nacido mis dos hijos.

En el año 1.970, mis padres decidieron cambiar la residencia familiar desde Canadá a Arroyo de la Miel, para emprender una nueva vida y disfrutar de las oportunidades que nos brindaba el turismo de la Costa del Sol. Benalmádena ha sido el municipio que me recibió con los brazos abiertos y me dio la oportunidad de crecer como persona y como empresario, de lo cual estoy enormemente agradecido y feliz.

En mi familia siempre hemos estado ligados al sector de la restauración, y aunque he trabajado en varias empresas privadas, pasando por los departamentos de administración, recepción y dirección, la mayor parte de mi vida laboral ha transcurrido como autónomo.

En el año 1.972 abrimos el “Bar Restaurante La Alcazaba” en calle Las Flores de Arroyo de la Miel, pasando después a abrir el “Bar restaurante Romero” en calle Blas Infante, y “Pub Adolfo” en calle Cauce, posteriormente el “Bar Restaurante Cosmopolita Romero” en la Avd. de la Telefónica, después en Puerto Marina, el “Pub New Swan”, “Pub AM” y “Restaurante La Taberna del Puerto” los tres en la Plaza Gaudí de Puerto Marina.

Después de este recorrido lleno de grandes experiencias, se me ofrece la posibilidad de incorporarme a la plantilla del Hotel Torrequebrada, donde durante los 5 años siguientes me encargo de la dirección de la Sala de Fiestas Fortuna y de los bares del hotel.

En el año 2.002 decidí dar un cambio radical a mi vida laboral, abriendo la Inmobiliaria ACM, en calle Andalucía, en Arroyo de la Miel.

En el año 2011, vuelvo de nuevo a interrumpir mi vida laboral, teniendo el privilegio de formar parte del gobierno del Partido Popular de Benalmádena, donde, además, tengo el honor de desempeñar las labores de Concejal de Turismo y Residentes Extranjeros hasta el año 2015, y hasta el 2019 como Concejal en la oposición.

Ahora, nuevamente me brindan la oportunidad de poder seguir contribuyendo y ayudando a mejorar Benalmádena, y es donde me encuentro en este momento... y con mucha ilusión.

Durante todo este tiempo nunca he dejado la formación para estar siempre actualizado y mejorando en mi actividad cotidiana, por lo que puedo considerarme como un empresario autodidacta...

Teléfono 952563586

Email: info@innoben.es